

# Un séjour pas si tranquille que ça !

24-26 janvier 2025

Ce week-end commun (ski de randonnée et raquettes) aura cette année réservé bien des surprises.

Bien que prévu dès septembre, trouver un gîte pour 35 personnes, c'est avéré un parcours compliqué. Après plusieurs tentatives, un seul gîte s'est trouvé disponible pour les dates retenues. Nous irons donc au gîte de la Cantonnière à Estenc.

Cette première étape étant résolue, les inscriptions ont été ouvertes. Le remplissage s'est rapidement effectué. C'était sans compter les désistements nombreux jusqu'à la veille du départ. Nous ne serons donc que 27.

La météo ou plutôt l'enneigement devenant de plus en plus tardif, la réalisation de ce séjour a été rendu possible par une chute de neige 2 jours seulement avant notre arrivée. Ce qui a donné un BERA en risque 4 pour le jeudi !

Le vendredi, il est redescendu à 3 et tout naturellement, tous les groupes se sont dirigés vers le col de la Roche Trouée, où l'itinéraire présente le moins de risque, avec des pentes inférieures à 30° dans un vallon bien ouvert.

Les skieurs ont pu aller jusqu'au pied du col qui s'est avéré impraticable par manque de neige. Les raquetistes se sont arrêtés en sortie de la zone boisée. Le vent ayant bien soufflé, raclé les sommets et accumulé la neige dans les vallons.



C'est donc avec une neige profonde mais un peu lourde que la descente s'est déroulée.

Le samedi, le BERA est toujours à 3 et la météo prévoit du vent et un temps maussade avec neige en fin d'après-midi.

La course du jour pour tous sera vers le Col de Sanguinière, toujours en faisant la trace. On ne va pas boudier son plaisir. Mais une bonne centaine de mètres sous le col, le temps devient blanc et le vent forçit. Les raquettistes s'arrêtent là et les skieurs atteignent le col mais redescendent immédiatement rejoindre le groupe pour le casse-croûte.

La descente dans la neige croulée n'est pas d'un grand plaisir. C'est donc l'occasion de réviser les conversions avals qui vont s'avérer d'un grand secours dans cette neige.



Le dimanche la météo a prévu beau temps et du vent avec en prime une petite chute de neige pendant la nuit. Et oui, les miracles existent.



C'est donc directement du gîte que tout le monde part. Direction la Tête de la Gipièrre pour les skieurs et le col de la Cayolle pour les raquettistes. La montée en faisant sa trace dans 10-15 cm de fraîche est un vrai plaisir. Sauf qu'arrivés au niveau du col, la force du vent devient vraiment importante. Pour les skieurs, comme anticipé, la crête ouest de la Tête de la Gipièrre est raclée et vu l'importance du groupe, il n'est pas raisonnable de poursuivre. C'est l'application in situ de la méthode 3x3. Tout le monde redescend.



Pour compenser ce renoncement, la descente en ski s'avère un pur régal. Tant est si bien qu'une petite remontée d'une centaine de mètres est effectuée dans un petit vallon sous le col pour prolonger le rêve. Le reste de la descente étant excellent même dans la forêt jusqu'au gîte.

Et pour conclure, une pile de crêpes toutes chaudes nous attendait au gîte où l'accueil est toujours très chaleureux.

Un week-end bien rempli avec beaucoup de plaisir et une nivologie intéressante. Ce qui confirme l'adage : « Les séjours ne sont pas un long fleuve tranquille ! ».

L'ensemble des photos est visible sur la page « Photos des sorties » du site [cafslv.com](http://cafslv.com)